

RAPPORT
concernant l'utilisation des dispositifs
pour le développement de la concentration de la vie éternelle PRK-1U,
configurés selon des profils médicaux

Moi, Sh. Tamara A., demeurant à Naberezhnye Chelny, en Russie, République du Tatarstan.

J'ai utilisé, via le site med.grabovoi.tech, les dispositifs pour le développement de la concentration de vie éternelle PRK-1U, configurés selon des profils médicaux du 16 mars 2020 au 11 mai 2020.

Appareils utilisés : 1, 4 et 5.

J'ai effectué des concentrations sur les lentilles des dispositifs, j'étais simplement devant l'écran avec la diffusion vidéo du dispositif, j'ai effectué un contact direct avec les dispositifs et les lentilles des dispositifs à travers l'image visuelle de ma conscience.

Le contact régulier et systématique avec le PRK-1U, configuré selon des profils médicaux, me fournit les connaissances nécessaires pour comprendre et gérer les processus qui se déroulent dans le corps physique.

J'ai obtenu les résultats suivants concernant l'arrêt du vieillissement et le rajeunissement :

- stabilisation et amélioration de l'état émotionnel,
- augmentation du niveau d'énergie du corps physique,
- réduction de 2 kg du poids corporel,
- réduction de 7 cm du tout de taille,
- amélioration de la configuration de la colonne vertébrale, du crâne et de la mâchoire inférieure.

Le 12 mai 2020. S.T.A.